

## 「ご寄付のお礼と再度のご支援のお願い」

令和3年9月吉日

拝啓 ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素から本校教育の発展のために格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、令和3年3月に「創立120周年記念事業寄付金のお願い」をし、この間、数多くの皆様から多額のご厚志を頂戴したほか、激励のお言葉をいただき本事業も力強く進展しているところです。

お陰様で、8月31日現在で、金額にして765万円の御寄付をいただいております。コロナ禍で大変な中、ご寄付いただき誠にありがとうございます。

しかしながら、当初目標としておりました1,000万円にはいまだ至っておらず、再度の寄付金のお願いをさせていただくことになりました。

誠に心苦しく存じますが、120年の輝かしい歴史と伝統を後世に伝え、在校生を一層支援していくためにも、何卒趣旨にご賛同いただき、皆様の絶大なるご協力を賜りますよう、切にお願い申し上げます。

また、寄付期間については令和4年3月末までとしておりますので、まだ寄付をされていない方からのご協力をお願いするとともに、すでに寄付をされた方につきましては、引き続き関係の皆様への声掛け等をぜひともよろしく願いいたします。

記念事業等の詳細につきましては、決定次第、HPなどで随時お知らせいたします。

末筆ながら、皆様のますますのご健康とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。

敬 具



創立120周年実行委員会事務局